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Herr Frank Spade bringt seine Bedenken zur Verkehrserschließung und zur reibungslosen Durch-
fahrt des öffentlichen und des privaten Verkehrs auf der Nedlitzer Insel zum Ausdruck, wenn 
diese erst einmal voll bebaut sein wird. Frau Dr. Klockow weist darauf hin, dass vonseiten des 
Ortsbeirates bereits verschiedene Eingaben dazu erfolgt sind. Frau Holtkamp, Bereichsleiterin für 
Verbindliche Bauleitplanung der Stadtverwaltung, werde voraussichtlich im Dezember anlässlich 
einer öffentlichen Veranstaltung über den aktuellen Stand der Planung informieren und diese zur 
Diskussion stellen.  
 
Herr Spade weist außerdem darauf hin, dass der Gehsteig vor dem im Bau befindlichen Gebäude, 
das östlich der Bundesstraße 2 (B2) dicht an die Grundstücksgrenze liegt, zeitweilig eingebro-
chen und der Bauzaun bei Starkwind auf den Gehsteig gefallen sei. Auf seine Meldung bei MAER-
KER habe es keine Reaktion gegeben. Der Gehsteigschaden sei inzwischen behoben, aber der 
Bauzaun stehe so, dass er bei Sturm wieder umfallen könnte. 
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